



**La Maison Louis Roederer élue pour la quatrième année consécutive
« World's Most Admired Champagne Brand » par Drinks International**



Reims, le 13 mars 2023 - La Maison de Champagne Louis Roederer est très honorée d'avoir été nommée « World's Most Admired Champagne Brand 2023 » (marque de champagne la plus admirée du monde) par le magazine Drinks International pour la quatrième année consécutive. Ce palmarès sans précédent témoigne de la reconnaissance que lui vaut le travail de pionnier qu'elle continue d'accomplir dans les vignes comme en caves.

Comme l'a souligné Giles Fallowfield, journaliste spécialisé en champagne, faisant référence à Frédéric Rouzaud, Président Directeur Général et 7^e génération de la famille Roederer, ainsi qu'à Jean-Baptiste Lécaillon, Chef de Caves, « *il n'est pas exagéré de dire que sous leur direction conjointe, la Maison Louis Roederer s'est trouvée à l'avant-garde de la résolution de nombreux défis posés par la nécessaire adaptation au changement climatique.* »

En effet, pour Frédéric Rouzaud, « *Si vous n'êtes pas en mouvement permanent, chaque stagnation a un impact qui est décuplé dans le temps. Nous devons en permanence penser une innovation durable, à long terme.* »

Ce classement, visant à identifier la « Marque de champagne la plus admirée au monde », a été réalisée par un vaste groupe d'experts du secteur comptant pour certains parmi les plus renommés au monde — sommeliers, cavistes, importateurs, Masters of Wine, auteurs et journalistes du vin. Ces personnalités ont été invitées à prendre en compte, dans leur évaluation, la qualité et la régularité des vins et de leur élaboration, la cohérence de la stratégie de marque et du marketing, le rapport qualité-prix, le respect et l'admiration qu'elles portent à la Maison de Champagne, et la force de la marque par rapport à celle de ses pairs.

Découvrez le classement complet de Drinks International [ici](#)

A propos de Louis Roederer

Fondée en 1776 à Reims, Louis Roederer est une maison familiale et indépendante présidée par Frédéric Rouzaud. Outre la production du champagne Louis Roederer et de Cristal, Louis Roederer possède également le champagne Deutz, le Château Pichon Longueville Comtesse de Lalande (Grand cru classé de Pauillac), le Château de Pez (Saint-Estèphe) et la Maison Descaves, à Bordeaux ; les Domaines Ott en Provence, la Maison Delas Frères dans la Vallée du Rhône, le Porto Ramos Pinto au Portugal et, en Californie, Roederer Estate, Scharffenberger Cellars, Domaine Anderson, Merry Edwards Winery et Diamond Creek Vineyards.*

Résolument engagée depuis plus de 20 ans dans l'adoption de pratiques viticoles durables, la Maison Louis Roederer a franchi une nouvelle étape avec l'obtention, en mars 2021, de la certification agriculture biologique AB pour 115 hectares de son vignoble historique.

www.louis-roederer.com / Facebook @LouisRoedererOfficial / Instagram @LouisRoederer_ / Twitter @LouisRoederer_